

Nr. 50 Dezember 2014 / Januar 2015

## Unterfeldhauser Krippe in neuem Glanz

"Und sie gebar ihren ersten Sohn und wickelte ihn in Windeln und legte ihn in eine Krippe; denn sie hatten sonst keinen Raum in der Herberge" Lk 2,7. So soll es auch dieses Jahr wieder in Unterfeldhaus zu sehen sein: Das Kind liegt friedlich und glanzvoll in der kargen Krippe. Maria betrachtet Jesus voller Liebe und Zuneigung, wie es nur eine Mutter kann. Josef strahlt Stolz und Zuneigung zugleich aus.

Haben Sie die Krippe in der Unterfeldhauser Kirche auch schon einmal aus diesem Blickwinkel betrachtet? In diesem Jahr wird sich Ihr Blick besonders lohnen! In einer einmaligen Konstellation haben der Kirchbauverein St Mariä Himmelfahrt und die Stiftung St. Johannes gemeinsam die Restaurierung der vorhandenen Krippenfigu-

ren und einzelne Neuanschaffungen finanziert.



"Ein schönes Weihnachtsgeschenk für alle Gemeindemitglieder – und insbesondere für die Unterfeldhauser", berichten die Vorstände der Förderer unisono. Der Dank gilt allen Aktiven.

Ulrich Schmitz